

Cubanos Larduet y Lerú este viernes en Mundial de Gimnasia Artística



La Habana, 26 oct (JIT) Aunque no será hasta este viernes que compitan los cubanos Manrique Larduet y Randy Lerú, el jueves se iniciaron las jornadas clasificatorias del 48 Campeonato Mundial de Gimnasia Artística, en la ciudad catari de Doha.

Salieron al escenario del Aspire Dome las primeras cinco subdivisiones de un “gigantesco” certamen que dedicará par de jornadas al Concurso I pues es la única manera de organizar a los casi 400 participantes del sector masculino, y otro tanto sucederá con el femenino que celebra sus primeras acciones entre sábado y domingo.

El ruso Nikita Nagornyy, plata de los Juegos Olímpicos de la Juventud del 2014, es hasta el momento el de mayor acumulado con 87,098 puntos, por delante de sus compañeros Arthur Daloyan (84,572) y David Belyavskiy (83,332).

Este último es medallista olímpico y mundial, y seguramente volverá a estar entre los finalistas de uno de sus aparatos más efectivos: las barras paralelas, en las que recibió ahora nota de 15,033.

Para este viernes es que se prevé aparezcan las mejores calificaciones con las presentaciones de equipos favoritos como Japón y China, integrados por varias estrellas, llamadas también a brillar en lo individual incluidos el veterano Kohei Uchimura y el campeón defensor del *all around* del 2017 Routeng Xiao.

Por cierto es Uchimura el más ganador de oros en esa modalidad con seis, pues se impuso consecutivamente desde 2009 a 2015, período en el que también acumula los cetros olímpicos de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016.

Sin embargo cedió el liderazgo hace un año en Montreal y tampoco podrá recuperarlo ahora porque no se presentará en los seis aparatos, según divulgaron desde la sede.

El cubano Manrique, medallista de plata de los máximos acumuladores en el 2015, tampoco estará buscando esa posibilidad ahora, pues por estrategias de su entrenador solo competirá en ejercicios a manos libres, barras paralelas y fija, y salto.

Para el santiaguero no existirán ahora las anillas ni el caballo con arzones. Su compañero Lerú sí se presentará en todo y el objetivo es incluirse entre los 25 finalistas del *all around*, algo que parece muy exigente y para lo que necesitará una nota de más de 80 puntos.

Volviendo a las estadísticas, además de Uchimura solo otros cuatro hombres han conseguido reinar más de una vez como máximos acumuladores individuales: el chino Wei Yang (2006-2007), los soviéticos Yuri Korolev (1981-1985) y Dimitri Bilozertchev (1973-1987) y el bielorruso Ivan Ivankov (1994-1997).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/174900-cubanos-larduet-y-leru-este-viernes-en-mundial-de-gimnasia-artistica>



Radio Habana Cuba